

## Biocarburantes Almadén está investigando otro tipo de aceites

Redacción

Lorenzo Caballer, director industrial de Biocarburantes Almadén, que pertenece al grupo Activos, ha reconocido al diario económico 'Cinco Días', que su planta, con una capacidad de 32.000 toneladas, está parada por cuestiones coyunturales. "Es mejor tenerla parada que vender a pérdida", afirmaba el directivo.

En un informe respecto a la crisis del sector elaborado por el diario del Grupo Prisa, Caballer afirmaba que su empresa está investigando en busca de otro tipo de aceites para materia prima pero con "inversiones muy fuertes". "Esta industria tardará aún dos años en despegar", decía.

Entretanto, cabe destacar que la Dirección General de Evaluación Ambiental de Castilla-La Mancha otorgó el pasado mes de agosto autorización ambiental integrada para la planta de biodiésel.

### Tendencia nacional

La situación que se vive en Almadén es generalizada, pues en la información aparecida el 14 de diciembre, se decía que el sector de los carburantes verdes sufre de parálisis coyuntural por falta de rentabilidad. De las 19 plantas de producción de biodiésel puestas en marcha en España, sólo tres fabrican ahora este biocarburante, según fuentes del sector. El alza en los precios del aceite y, sobre todo, las importaciones a menor precio desde Estados Unidos impiden el desarrollo de esta industria en España.

## Centro de Iniciativas Empresariales de Economía Social de Almadén

# Oportunidad de inicio para los emprendedores

Redacción

Ubicado en el Polígono Industrial 'Pozo de las Nieves', el Centro de Iniciativas Empresariales se encuadra dentro de un programa de fomento de creación de nuevas empresas, cuyo objetivo es ayudar a todas las personas que quieran crear su propio empleo a través de la puesta en marcha de nuevas empresas.

Este programa se viene desarrollando con base en un convenio firmado entre el Ayuntamiento de Almadén, la Federación Empresarial de Castilla-La Mancha de Economía Social (FECMES) y la Consejería de Trabajo y Empleo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, figurando FECMES como entidad consultora externa en formación y asesoramiento técnico.

El programa va dirigido principalmente a emprendedores, en especial jóvenes, que pretendan crear su propia empresa y cuya forma jurídica se encuadre dentro de lo que se consideran empresas de economía social; es decir, aquellas en las que el capital está en manos de los trabajadores: autónomos, cooperativas y sociedades laborales.

Este programa consiste en la cesión gratuita por un periodo de tres años de una nave para la instalación del proyecto empresarial y el asesoramiento empresarial en las primeras fases del proyecto.

El proyecto C.I.E.E.S. de Almadén pone a disposición de los beneficiarios:

- Naves gratuitas. Se trata de 6 naves industriales de 300 m<sup>2</sup> cada una de ellas, y totalmente



diáfnas, corriendo por parte de los promotores las instalaciones de todo lo necesario para su empresa. Actualmente, se encuentra a disposición de cualquier nuevo emprendedor interesado una nave de 300 metros cuadrados, para que pueda iniciar su actividad, con un coste de alquiler de 0 euros, estando ya ocupadas las otras cinco naves que componen el vivero de empresas.

- Servicio de Formación y Orientación Empresarial, que comprende ayuda en la elaboración del proyecto empresarial; asesora-

miento en gestión empresarial; aula de formación; gestión de subvenciones de la Junta de Comunidades y acceso a convenios financieros.

En el Aula de Formación del Centro, y en virtud del Convenio suscrito entre FECMES y el Ayuntamiento de Almadén, se han impartido ya diferentes cursos de formación, concretamente: Gerente de Empresas de Economía Social; Técnico de Información Turística; Informática básica de usuario; Aplicaciones informáticas de gestión y Ayuda a domicilio.

Para este año 2008 hay previsto realizar otros dos cursos en las áreas administrativa y de idiomas; en concreto, un curso de administrativo polivalente y otro de inglés.

Para cualquier consulta, relacionada con la puesta en marcha de la nueva empresa, así como para la participación en cursos de formación, los interesados pueden ponerse en contacto con Jesús Rubio Mesas, en el teléfono 926 111 223 o en la parcela número 60 del Polígono Industrial 'Pozo de las Nieves'.



## El paro se ha reducido en un 17% en los dos últimos años

Redacción

De los 52 municipios de la provincia que vieron reducida su lista de parados en el año 2007, sorprende el caso de Almadén por estar asentado en una de las comarcas más deprimidas de la provincia. Así lo recogía el diario 'La Tribuna de Ciudad Real', en un artículo publicado el pasado domingo 3 de febrero, donde daba cuenta de los datos comparativos del Instituto Nacional de Empleo.

De esta manera, Almadén tenía en el año 2005 un total de 508 parados, cifra que ya decreció hasta los 445 desempleados en

el año 2006. Al cierre del ejercicio pasado, la localidad tenía 421 parados según los mismos datos que, porcentualmente, un descenso de un 17% en el conjunto de los últimos dos años.

Para el alcalde de Almadén, Emilio García Guisado, en declaraciones publicadas en el mismo artículo, esta circunstancia es fruto de la lenta reconversión a que se está viendo sometida la localidad y toda la comarca.

Asimismo, opinaba que dichos datos obedecen a la puesta en marcha de una serie de parámetros de desarrollo, que se están orquestando para mejorar la si-

tuación económica de la localidad almadenense.

García Guisado entiende que estas cifras son el preámbulo de un futuro "próspero" que ha comenzado con la reconversión del Parque Minero como foco de atracción turística que, "seguramente", ha tenido que ver en el dato de paro positivo de la comarca.

En el conjunto de la provincia, el número total de parados que se registró en 2007 fue de 26.915 personas, 260 más que en el año anterior. 45 municipios de los 102 con que cuenta la provincia han acusado cifras de incremento del desempleo.